



Ministras Batres, Esquivel y Ortiz asisten a 'pasarela' de Morena en San Lázaro

Historia de Fernando Damián • 7 h •  2 minutos de lectura



Lenia Batres, Yasmín Esquivel, Loretta Ortiz, reunión plenaria, Morena, cámara de diputados, Elección Judicial, ministras, reeleccion
© Proporcionado por MILENIO

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados convocó a su reunión plenaria de este martes a las ministras Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz para exponer por separado sus consideraciones sobre la elección judicial, a un mes del inicio formal de las campañas, el próximo 30 de abril.

No obstante, Batres, Esquivel y Ortiz, quienes competirán por su reelección como integrantes de la Suprema Corte, negaron categóricamente que se trate de un acto anticipado de campaña.

“Pues no, porque primero no estamos llamando a votar; dos, no se trata de un evento abierto. Más bien lo único abierto que estamos haciendo es responderles a ustedes, pero ha sido un encuentro cerrado y yo creo, además, que debería ser de interés, sobre todo del Poder Legislativo, de los otros grupos parlamentarios, que podamos platicar también algunas inquietudes que son materia de su propia competencia”, subrayó Batres.

Esquivel rechazó igualmente cualquier irregularidad por el encuentro con la bancada morenista, encabezada por [Ricardo Monreal](#).



“

“No es un acto anticipado de campaña. El encuentro de hoy obedece a una invitación de un grupo parlamentario, de Morena, a platicar de lo que es la reforma al Poder Judicial. Cómo se está llevando a cabo esta reforma, de la visión inclusive de la Corte, cómo se está procesando, se está implementando, se están llevando todas sus fases, sus etapas. El periodo de campaña aún no inicia, iniciará el 30 de marzo”, dijo.

Por separado, Ortiz negó estar realizando algún acto de proselitismo y detalló que, además de atender la invitación de los diputados de Morena, ella ha ido a diversas universidades a explicar los alcances de la reforma judicial.

“

“No, no estamos haciendo campaña anticipada, venimos aquí nada más a saludar a nuestros compañeros diputados y, más que hacer una campaña, es dar una explicación del proceso que se viene en general para poder que participen todos los ciudadanos. Entonces, estamos llamando al conocimiento de las nuevas disposiciones constitucionales para que puedan participar con mucha energía el primero de junio”, indicó.